
Pièces 5 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 83800704

Prix 1 990 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Découvrez ce penthouse duplex rénové de 91 m² à roquebrune-cap-martin,  situé

dans une résidence de standing au sein d'un secteur résidentiel prisé. Dominant le

paysage, ce bien offre une vue panoramique sur la mer et les montagnes jusqu'à la

pointe de l'italie. Rénové en 2023, cet appartement villa sur le toit est un véritable

havre  de paix,  où toutes  les  pièces s'ouvrent  sur  d'immenses terrasses totalisant

180 m². L'appartement, accessible par un ascenseur privatif et sécurisé, se répartit

sur  deux  niveaux.  Il  comprend  un  spacieux  séjour  lumineux,  une  cuisine  ouverte

équipée, 4 chambres dont ...

Discover  this  renovated  91  sqm  duplex  penthouse  in  roquebrune-cap-martin,

located in a prestigious residence in a sought-after residential area. Overlooking the

landscape, this property offers panoramic views of the sea and mountains up to the

tip  of  italy.  Renovated  in  2023,  this  rooftop  villa  apartment  is  a  peaceful  haven

where all rooms open onto vast terraces totaling 180 sqm. Accessible via a private

and  secure  elevator,  the  apartment  spans  two  levels.  It  includes  a  spacious,

light-filled  living  room,  an equipped open kitchen,  4  bedrooms including a  master

suite with a bathroom, a shower ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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